

# *Condena Rusia las medidas de Estados Unidos contra Venezuela*

---



Moscú, 6 ago (RHC) La Cancillería rusa rechazó las medidas económicas tomadas por la administración estadounidense impulsadas por Donald Trump contra Venezuela y descartó algún fundamento legal ni en términos del derecho internacional para justificar esa política de cerco.

Washington acaba de decretar el bloqueo de todos los activos estatales venezolanos en Estados Unidos y la prohibición a las personas físicas y jurídicas norteamericanas para hacer negocios con el gobierno legítimo de Venezuela y sus representantes.

En su forma inherente de 'vaquero', la Casa Blanca continúa el terror económico contra Caracas, declaró la vocera del ministerio ruso de Asuntos Exteriores, María Zajarova, al comentar las más recientes medidas restrictivas estadounidenses contra Venezuela.

La Casa Blanca está impulsada por la ideología de la intolerancia y la dictadura, que se colocan por encima de los intereses de los venezolanos, aclaró la portavoz.

Esta línea discriminatoria constituye un desafío para todo el sistema de relaciones internacionales, al reafirmar las medidas punitivas unilaterales como una norma de la vida y al contradecir los derechos humanos y los valores humanitarios, subrayó Zajarova.

Ningún Estado tiene el derecho de dictar su voluntad a otros, a través de la represión económica, aclaró la funcionaria rusa.

Está claro que los estrategas estadounidenses realizaron mal sus evaluaciones sobre el nivel de apoyo del pueblo venezolano al legítimo presidente Nicolás Maduro y de su disposición a defender la verdadera independencia de su país, comentó la vocera.

Después de numerosos intentos fracasados de tomar el poder por la fuerza en Venezuela, Washington apuesta ahora por exacerbar la situación socioeconómica, guiado por el principio de 'cuanto peor sea, mejor', estimó la portavoz de la Cancillería.

Independientemente de lo que diga Estados Unidos, estas brutales restricciones indiscriminadas dañan, en primer lugar, a los segmentos más vulnerables de la población: ancianos, enfermos y niños, comentó la funcionaria rusa.

Según estimaciones del economista Jeffrey Sachs, más de 40 mil venezolanos ya han muerto a causa de las restricciones estadounidenses. La gente de ese país solo tiene la culpa de apoyar al líder que es contestatario con Washington, apuntó.

Rusia llama a abandonar las sanciones ilegítimas, las restricciones y barreras políticamente motivadas. Es urgente sacar la esfera social y humanitaria de las barreras comerciales y de las sanciones, y no crear nuevos cercos, opinó Zajarova.

También expertos en asuntos económicos advirtieron sobre las consecuencias negativas del bloqueo total a los activos de Venezuela en Estados Unidos, anunciado por la administración de Donald Trump.

El decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Católica Andrés Bello, Ronald Balza, alertó que el país se quebrantará económicamente ante el recrudecimiento de las limitaciones para acceder a fuentes de divisas y financiamiento.

Sin producción comercial limpia, la situación general de los venezolanos se deteriora más, puntualizó Balza en una entrevista concedida al canal de noticias digital Vivo Play.

La interpretación que hagan las empresas y bancos internacionales sobre las medidas, y los esquemas de protección que establezcan, pueden afectar al sector privado, estimó a su vez el director de la publicación Ecoanalítica, Asdrúbal Oliveros.

En esa misma línea se pronunció el director de Capital Market Finance, Jesús Casique, quien aseguró que con las nuevas acciones de Washington se afectarían tanto las exportaciones petroleras como las importaciones de los empresarios privados, reseñó la Agencia Venezolana de Noticias.

Analistas coincidieron en que las medidas unilaterales contra la economía venezolana afectarán a la población en general, y no solo a los funcionarios del Gobierno incluidos en la lista de sancionados.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198275-condena-rusia-las-medidas-de-estados-unidos-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**